

愛鳥家の皆さまへ

新型コロナウイルスが猛威を振るう中、日本中の皆さまが不安な毎日を過ごされているのではないでしょうか。感染の不安から、マスクや消毒液の買い占めなどが発生し、トイレットペーパーやティッシュペーパーなどの日用品までも無くなってしまうというデマ情報が流れ、情報に翻弄されてしまっています。情報が溢れ返り不安が増す今だからこそ、一度落ち着いて周りを見てみたいものです。

マスクや消毒液は、今もなかなか手に入りません。新型コロナウイルスは免疫力の低下した方が重篤になる傾向があります。そして、春のこの時期は、花粉症で困っている方が多くいらっしゃいます。幸いにも毎日の天気予報で花粉が少ないという情報に安堵しておりますが、それでも花粉症の方にはマスクや柔らかいティッシュは必需品です。

本当に困っている方へ思いやりのこころをもって助け合っていきたいですね。また新型コロナウイルスは風邪やインフルエンザと同じように、手洗い、うがいをしっかりと行い、栄養満点な食事と良質な睡眠を取り免疫力を高め、自分の内から新型コロナウイルスに打ち克ちたいですね。

愛鳥家の皆さまは大切な愛鳥のごはんがなくなるのではと不安になられている方もいらっしゃるかもしれませんので、当社の状況をお伝えいたします。

海外産、国産ともに穀物は潤沢に在庫がございます。ご安心ください。それでも当社への直接的な影響としては当社スタッフの子供や孫たちが小学校休校により働きたくても働けなくなったり、時短勤務になったりと、生産効率は低下していますが、スタッフ総動員で製造現場に入り、この難局を乗り越えるべくみんなで支え合い、励まし合い、頑張っています。

こういう時だからこそ、笑顔を絶やさず、声を掛け合い、助け合い、前を向いて歩いてまいりましょう。平穏な日常が少しでも早く戻ることを祈っております。宜しくお願ひいたします。

2020年3月吉日

 株式会社黒瀬ペットコード

専務取締役 黒瀬貴之